

久木小だより

2025年12月25日 No.8

逗子市立久木小学校

逗子市久木2-1-1

873-2054

学校ホームページ

<https://www.city-zushi.ed.jp/e-hisagi/>



久木拡大朝市

11月29日（土）に久木拡大朝市が開催されました。去年からの引き続きのお店や新規のお店などたくさんの個性的なお店が出店し、会場は大いに盛り上りました。また、久木中の吹奏楽部や久木小の合唱団、先生バンドが今年もステージを彩り、さらに盛り上げました。気候もちょうどよく、来場者のみなさんが楽しめた拡大朝市となりました。

来年は、どんな朝市になるのか！？今から楽しみです。企画から当日の運営の中心を担ってくださったPTA運営本部のみなさま、ありがとうございました。



校外学習・出前授業

今年はインフルエンザの流行の時期が早く、また感染の広がりも速く学級閉鎖になった学級がいくつもありました。そんな中でしたが、子ども達は様々な事を体験し、学びを深めていました。最近の校外学習や出前授業の様子を少し紹介します。

6年生 アート便(パントマイム)

12月15日（月）に「アート便」という文化プラザの事業でパントマイムのパフォーマーをお招きして芸術鑑賞会を行いました。おそらく多くの子が初めて生でパントマイムを鑑賞したのではないかと思います。無いものを見るように見せる演技力は圧巻でした。



5年生 わかめの種付け体験(小坪漁港の漁師さん)

12月15日(月)に5年生が、逗子海岸で「わかめの種付け」の体験をしました。この体験は、三菱UFJ銀行の支援により行われたものです。子ども達は、わかめの苗がついたひもを口づけに付けるという作業を体験させてもらい、貴重な経験となりました。



4年生 福祉教育(ゲストティーチャーを迎えて)

11月17日(月)に社会福祉協議会の協力を得て、障害がある方やご高齢の方など、様々な方からお話を聞きました。仕事や普段の生活の様子をお話くださったり、子ども達からの質問に答えてくださったりするなど、学びが多い時間となったようです。



3年生 消防署見学(逗子消防署)

12月9日(火)に逗子消防署に見学に行きました。消防車や救急車の見学、消防服の試着、様々な工具を見せてもらうなど、貴重な経験となりました。社会科の学習の一環として行った今回の消防署見学で、より実感の伴った学びになったことでしょう。



2年生 公園探検(ふれあい公園)

10月3日（金）に生活科の学習の一環で公園探検に行きました。久木のまちについて学ぶ事が目的で、その道中にあるお店などにも着目させました。その後、地域や保護者の方の協力もあり、お店の見学まで行うことができました。



1年生 チューリップの球根植え(美化委員さんと)

12月3日（水）美化委員さんの協力を得て、1年生がクラスごとに球根植えを行いました。植えた場所は、正門付近の外壁・フェンス付近です。夏は朝顔が目を楽しませてくれましたが、今度はチューリップです。春の開花が今から楽しみです。



12月の会(歌の贈り物 from 久木合唱団)

12月の最終登校日に全校児童が集まって行われた12月の会。校長先生のお話の後に久木合唱団から歌のプレゼントがありました。曲目は「願い～クリスマスの日に～」。

練習の成果とこれまで様々な舞台で積んできた経験を大いに発揮し、全校に素敵なお歌を届けてくれました。



5・6年情報モラル研修

12月3日（水）に「株式会社 教育ネット」から講師をお招きして、5・6年生を対象に情報モラル研修を行いました。「インターネット上の情報が必ずしも正しいものではないこと」や「安易に写真や画像をインターネット上に上げると他人の権利を侵害につながること」「自分（子ども）達が利用しているコミュニケーションツールは使い方を誤るとトラブルになること」など、クイズ形式やドラマ仕立ての映像で子ども達に伝えて頂きました。

スマートフォンなどの情報端末は便利ではあります、万能ではありません。使い方を誤ると人を傷つけたり、自分が危険な目に晒されたりすることにもつながります。ご家庭でも冬休みのこの機会に今一度、情報モラルについてお子さんとお話し下さい。



校長室からこんにちは



毎日「冷たい」と感じる日々が続いています。冬至が過ぎたとはいえ、日の出ている時間はまだまだ短く、こうした時期は気持ちが落ち込みやすくなります。そんな中での救いは、町のイルミネーションです。クリスマスの時期は、街が一段と素敵になるのが良いなあと思っています。これからはお正月の飾りが街を彩り、また違った趣を感じられる季節になります。

あっという間に、2025年も残りあと一週間となりました。学校も冬休みに入りました。夏から冬にかけてのこの時期、子どもたちはさまざまな体験や経験を積み、学びを重ねてきました。約四ヶ月間ではありますが、その期間の学校活動は、日数でははかれないほど、毎日が充実していたと思います。

今年の久木小学校の大きな出来事として、校舎の改修工事が一旦中止となったことが挙げられます。改修工事自体が中止になったわけではありませんが、これまでの計画はいったん白紙となり、今後新たに検討し直すことになりました。長い時間をかけて、新校舎の教室配置や校庭が使えない期間の運動場所の確保などについて考え、話し合ってきましたが、それがすべてゼロベースとなったことは正直なところ少し気落ちしています。

しかし、引き続きこの久木小学校の校庭で、子どもたちが遊んだり体育の学習を行ったりできると考えると、がっかりすることばかりではないとも感じています。逗子市においても、子どもたちの安心安全のために、久木小学校校舎の修繕等に積極的に取り組んでいくとのことです。

各ご家庭におかれましては、今年も久木小学校の学校活動にご理解とご協力いただき、誠にありがとうございました。皆さまが穏やかな新年を迎えられますよう、心よりお祈り申し上げます。

